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GianniDeBlasio

«Dagli accertamenti effettuati dagli or-
ganiufficiali,Asl,Arpac,ufficialidipoli-
ziagiudiziariafracuiiNasdeicarabinie-
ri,allostatononsonoemerseviolazioni
alcapitolatospecialed’appaltochepre-
vedono interruzioni ipso facto del con-
trattodiservizio».Questeleconclusioni
esposte dall’assessore ai Servizi sociali
Umberto Panunzio, rispondendo ieri
all’interrogazione in ordine al servizio
mensa scolastica, proposta dai consi-
glieridiopposizione.L’esponentedella
giunta Pepe ha inoltre rimarcato che il
dottorQuirinoTirelli,daicontrollieffet-
tuati nell’ambito dell’incarico ricevuto
dalsettoreServizialcittadino,haaccer-
tato e relazionato che la ditta Ristorò,
nella somministrazione degli elementi
ai bambini, non ha utilizzato prodotti
precotti.
Le rispostedell’assessore, però,non

sonostateconsiderateesaustivedapar-
te degli interroganti. Il primo firmata-
rio, Nazzareno Orlando, le ha definite
«vaghe e assolutamente contradditto-

rie,oltretutto,con-
fermerebbero la
mancanzaassolu-
ta di controlli da
parte della com-
missione ad essi
preposta. Una
commissione che
sembrerebbe“fan-
tasma” in quanto
nonèstatopossibi-
leverificarenéino-
mideicomponen-
ti, né il numero

deicontrollieffettuati,néiverbalirelati-
vi.Appare sconcertantechesi fornisca-
noidatirelativiallacommissionedapo-
coistituitaenonsirendanoinformazio-
nicircal’attivitàsvoltadallaprecedente
commissionecheavrebbedovutoverifi-
careconunacertacostanzalacompati-
bilitàconilcapitolato».Panunzio,infat-
ti,sierasoffermatosullanuovacommis-
sionedicontrollodelserviziomensano-
minatasoloafebbraio,eriunitosi inpiù
occasionipressogli istituti, e trevolte in
formaufficiale presso il settore compe-
tente, ancheper chiede, comepoi è av-
venuto, la nomina di un nutrizionista
tecnico-dietistadi loro fiducia.Ma l’in-
terrogazione,hannorilevatoiconsiglie-
ridellaminoranza,miravaadapprofon-
dire l’attivitàdellaprecedentecommis-
sionedicontrollo,argomentochel’am-
ministrazioneavrebbeeluso.
All’ordine del giorno del «question

time»diieri,pureunarichiestadichiari-

menti circa i 18 incarichi professionali
recentemente attribuiti per il PiuEuro-
pa.IlsindacoFaustoPepehapuntualiz-
zatoche,invirtùditaleprogramma,Be-
nevento èdestinataria di risorse per ol-
tre 90 milioni ma, pur risultando una
delle città più virtuose, finora ha speso
soloun terzodei finanziamenti.Occor-
reva, pertanto, avvalersi di professioni-
sti per velocizzare le procedure. Per re-
perirepersonalequalificato,èstatopub-
blicato un bando ed elaborata una
shortlist.Che,poi,trainominatifiguri il
congiunto di qualche amministratore
può essere anche normale, trattasi di
unavalutazionediopportunitàpolitica
personale ma, per quanto lo riguarda,
Pepeharibaditochenessunodeiprofes-
sionisti individuatièaluiriconducibile.
Molto insoddisfatto per la risposta

parziale fornita dall’assessore Castiello
si è dichiarato GinoDeNigris. Il consi-
gliere ha lamentato che sul punto più
importante della sua interpellanza, e
cioèconoscerequaliatti sonostatiposti
inessereperaccertare le responsabilità
chenonhannoconsentitoalpreceden-
te Energymanager, Renzulli, di svolge-
re compiutamente l’incarico affidato,
nonhaavuto risposta.DeNigrishaevi-
denziatocheilprofessionista,comepe-
raltro affermato dallo stesso assessore
Castiello, non è riuscito ad entrare in
possessodeidatinecessariperl’espleta-
mento del servizio: «Nessuna delle no-
ve richieste formulate nel periodo lu-
glio-dicembre 2013 per acquisire i dati
è stata riscontrata dall’ente. Nessuna
scelta strategica è stata adottatadalCo-
munepermigliorare lostatoambienta-
le del territorio promuovendo l’uso ra-
zionaledellerisorsenelladirezionedel-
losvilupposostenibile».
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La politica Verso le Regionali, ancora fibrillazioni nel centrosinistra

Cozzolino: sostegno a De Luca, dal Pd prova di unità

Altrabenevento: il nutrizionista
ha constatato che la Ristorò
non usa solo i «nagghy» di filetto

Nel corso della seduta consiliare,
l’associazione «Altrabenevento»
ha distribuito un documento nel
quale si rileva che «il nutrizionista
ha accertato, come sostenuto più
voltedaAltrabenevento, che iboc-
concinidipollo serviti nellamensa
scolasticanoneranoiNagghydella
dittaAia.Ibambinihannomangia-
to”carneseparatameccanicamen-
te” cioè spremitura delle carcasse
di pollo, lavata conuno speciale li-
quidocontenenteammoniaca».
Altrabeneventorendenotiicon-

tenuti di una relazione del dottor
QuirinoTirelli, l’esperto incaricato
dal Comune di Benevento di effet-
tuare una serie di accertamenti
sull’esattanaturadialcunideipro-
dotti servizi. Il nutrizionista scrive:
«Per determinare aquale prodotto
faceva riferimento l'etichetta ap-
parsanel comunicatodell'associa-
zioneAltrabenevento...misonore-
cato, in data 30/3/2015 ..... presso
la sede operativa della Ristorò in

contrada Ponte Valentino, zona
Asi. In tale sede, allapresenzadella
rappresentantedellaRistorò,dotto-
ressaFavinoMariarosaria,hoaccer-
tato che l'etichetta in questione fa-
ceva riferimento al prodotto Birbe
bocconcinidipolloimpanatisurge-
latiKg. 2 cod. 30754marcaAmado-
ri.. Lo scrivente (...) provvedeva ad
esaminareilpaccosigillatoedaprir-
lo per ispezionarne il contenuto.
Dalledichiarazionidellarappresen-
tantedelladittaRistoròsiappurava
che anchequestoprodotto è utiliz-
zato per il servizio mensa scolasti-
ca».
Quindi, argomenta Altrabene-

vento,«laRistoròchefinorahasem-
pre dichiarato di usare solamente

bocconcini di pollo Nagghy Aia,
adesso ammette candidamente
cheutilizzaanchequelliBirbeAma-
doriconcarneseparatameccanica-
mente. E quando li utilizza? Sta di
fattoche ilgiorno16marzohafatto
mangiare ai bambini i bocconcini
AmadorimaallapoliziaMunicipa-
leil20marzohadichiaratodiutiliz-
zare soloquelli Aia. Lo stessoha ri-
badito il 26 marzo e infatti, i vigili
urbani hanno trovato e fotografato
soloNagghyAiaA.Comemaiquan-
do è andato il nutrizionista il 30
marzo, sono stati trovati i bustoni
con i bocconcini Birbe Amadori?
Primanonc’erano?».
Tirelli spiega nella relazione

che: «Per carne separatameccani-
camente (CSM)si intendeuna tec-
nologia industriale adottata negli
USA fin dal 1960 per recuperare il
piùpossibile i residuidicarnedalle
ossamacellati rimastidopolascar-
nificazione manuale. Le carcasse
di pollo surgelato private dei tagli
principali vengono scongelate, ri-
dotteindimensionipiùpiccoleein-
seriteinappositimacchinaricheri-
muovonotuttalacarneaderenteal-
leossaericavandounprodottopa-
stososimilepercoloreeconsisten-
zaalgelatoallafragola.Lacarneco-
sì ottenuta viene lavata con uno
specialeliquidocontenenteammo-
niacache la rendecompletamente
insapore;aquestopuntovienecon-
feritoall'impastoungustostandar-
dizzato mediante l'utilizzo di aro-
miartificiali che emulano il sapore
dipollo».
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Continua lostatodiagitazionedei lavoratori
dellaSamtesrldiBenevento.Lofannosapere in
unanotacongiunta larsudellastessaSamtee i
responsabilidi FpCgil,FitCisl,Uil I.S.,
spiegando:«I52 lavoratoridelloStirdi
Casalduni,nonostante lanotiziadella
convocazionepresso laPrefetturadi
Beneventoper laprossimasettimana,
intendonocontinuare la lottafinquandonon
avrannoconfermache il ricorsoalla cassa
integrazioneverràscongiurato
definitivamente».Sindacatie lavoratorisi
diconopreoccupati «pergli incerticontorniche
potrebbeassumerequestaennesimavertenza
delsettoredei rifiuti inquestaProvincia.
Registriamo, inoltre, igrossiproblemi tecnici
per l’AsiadiBeneventoneiconferimentinella
giornatadelmartedìpresso l’impiantoacui,
prestosisommerà, l’imminentescioperodel
settoreper il 25maggio dei lavoratoricon
contrattonazionaleFederambiente,che
potrebbecausareulterioridisagialla
cittadinanza».Ora lesperanzasonoriposte«nel
ruolo istituzionaledimediazionedelprefetto. Il
fine-spiega lanota-è indurre iverticiaziendali
e ilpresidentedellaProvinciaadavviarequanto
primaunpacatoconfrontocon le
organizzazionisindacali.È necessario
ricercaresinergicamenteunpercorsodi
autonomiaedistabilitàper lo StirdiCasalduni,
conunprocesso industrialechevadaoltre il
conferimentodelrifiuto,checonattività
diversificatepossadiventareconcretamente
autonomoeconomicamente,nonché
maggiormenteutileallacollettivitàsannita».
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La vertenza
Stir, ancora stato di agitazione
per i lavoratori della Samte
a rischio cassa integrazione

Consulenze
Piu Europa,
il sindaco:
«I 18 incarichi
necessari
a velocizzare
l’iter di spesa
finora lento»

L’europarlamentare con Pepe
Lonardo e Petrillo: «Dividersi?
Non serve, battiamo Caldoro»

Autorizzaticon
decretodelMise
l’ampliamento
dellastrada
comunale
Spezzamadonna
(diaccessoalPip di
contradaOlivola)a
Beneventoperun
importoparia1,5
milionidieuro;e il
completamentoe
la
rifunzionalizzazio-
nedelle
infrastrutturedel
Pipdi
Montesarchioper
1.5milionidieuro.
Ledueopere
beneficeranno
dellerisorse
liberatedalla
rimodulazionedel
PattoTerritoriale
dellaProvinciadi
Benevento.
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Patto territoriale
Pronti fondi
per 3 milioni
di euro

DopoFulvioBuonavitacola,eccoAn-
dreaCozzolino. Il primo, deputato a
Montecitorio, il secondo europarla-
mentare.Entrambi,quindi,esponen-
ti del Pd, entrambi non provano al-
cunimbarazzonelprenderepartead
unamanifestazionedella listanondi
partito:«Nessunproblemanelsoste-
nereanchelalista”DeLucapresiden-
te” - spiega subito l’ex sfidante
dell’aspirante governatore alle pri-
marie -, siamo tuttipartediununico
disegno, dare una mano a De Luca,
quindianchealPdnelquale,eviden-
temente,miriconosco.Occorrecoin-
volgeremondiall’internodellabatta-
gliaperaprireinCampaniaunanuo-
va stagione di governo». Progetto
cheCozzolinoconsidera aportatadi

mano,unicachanceperpoteraggan-
ciare il treno di una ripresa che co-
mincia ad intravvedersi, anche se
per ora, l’uscita dal tunnel della lun-
gacrisi riguardasolo ilNord. «Con la
sconfitta di Caldoro, sarà possibile
dare alla Campania un governo in
piena sintonia conquellonazionale,
quindi più attrezzato ed autorevole
per poter risolvere questioni fonda-
mentaliquali lasanità, il lavoro, i tra-
sporti, l’ambiente, facendopartire la
crescitae losviluppo», riflette.
In questa partita, il Sannio ha la

possibilitàdigiocareunruolodapro-
tagonistao,comunque,provareafar
sentirepiù forte lasuavoce, secondo
FaustoPepe.Come?Puntandoaspe-
direnell’assembleadelConsiglio re-
gionaleduecandidatidelcentrosini-
stra. Non precisa chi, ma è palese il
riferimento: oltre al seggio che do-
vrebbeandarealPd,pure la lista”De
Lucapresidente” può sperare. «Scu-

sate, sepossiamoeleggernedueper-
ché rinunciare?», si chiede. Aggiun-
gendo di non comprendere «certi
egoismi emersi in questa campagna
elettorale dai toni tesi, con contrap-
posizione violenta e tentativi di inti-
midire icandidati»dapartedialcuni
esponenti della medesima coalizio-
ne.Nonlesinaqualchepuntatapole-
mica, tipo «sono del Pd, anzi, sono
l’unico sindaco di un capoluogo
iscrittoatalepartitoe,siachiaro,nes-
sunonel Pd è legittimato a rilasciare
patenti».Difendeladecisionedican-
didareLucioLonardo,unesponente
della città, nella civica promossa da
De Luca, ricordando che tale lista è
presente in ogni provincia e che già
alleProvincialidel2008e,poi,alleCo-
munali di Benevento, il centrosini-
strahavintograziealcontributoedai
voti assicurati dalle liste civiche. «Gli
avversari - tuona-sonoquindialtro-
ve, noi siamo nella stessa cordata,

per cercare di spedire a casa unCal-
doro totalmente estraneo alle realtà
dellearee interne.Ma, inquestigior-
ni - continua Fausto Pepe - l’invito a
farvotareDeLucadaalcuniambien-
ti si levaconvoce flebile,mentre ci si
fasentireperdecretarechidevestare
fuori e chi, invece, dentro». Il sinda-
co, inoltre, suggeriscedi introdurre il
redditodicittadinanza,realizzarein-
frastrutture, pensare ai giovani che
sonounarisorsaenonpossonoanda-
revia«perchéperognunodi loroche
se ne va, è un’idea che evapora,
un’identità che si smarrisce, un so-
gnochesvanisce».
Tra Pepe eCozzolino, il saluto dei

duecandidati,conGiovannaPetrillo
fiduciosacheconDeLucasaràgaran-
tita pari dignità ai territori, nel men-
tre Lucio Lonardo polemizza molto
con Caldoro, critica il contenuto del
giornalino recapitato dalla candida-
tadiForza ItaliaSandraMastella, ol-
tre a prendere atto che si rischia di
tornare ai tempi dei romani, «quan-
doCaligolafecesenatoreilsuocaval-
lo».

g.d.b.
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Le questioni della città

«Sullamensa
una commissione
inerteperanni»
Orlando: le risposte vaghe di Panunzio
confermano i dubbi sui mancati controlli

La denuncia

I locali Le aree di lavoro della Ristorò avrebbero dovuto essere periodicamente
visitate dalla commissione di cui l’opposizione consiliare ha chiesto conto

Programma Fausto Pepe insieme con Giovanna Petrillo,
Andrea Cozzolino e Lucio Lonardo a sostegno di De Luca

«In parte dei bocconcini di pollo
carne separata meccanicamente»

Il dirigente Giuseppe Moschella,
preposto al settore Servizi al cittadino

L’esperto Il nutrizionista Tirelli
che ha valutato i bocconcini di pollo


